

Zusammenfassung Herbstrunde 2024 der U 19 SG Röhrmoos

Das Saisonziel für die Aufstiegsrunde im Herbst hatte die Mannschaft sowie das Trainerduo schon frühzeitig ausgelobt: Das Vorrücken in die Kreisliga sollte als primäres Ziel für die Elf im Fokus stehen, dementsprechend engagiert starteten die Jungs in die Punktrundenvorbereitung. In den Orientierungsspielen gegen Schwabhausen, Garching und Hebertshausen ging man stets als unbestrittener Gewinner vom Platz, bevor es gegen Phönix Schleißheim richtungsweisend ernst wurde. Zum Wettbewerbsauftakt strich man hier nach einem soliden Auftritt drei Zähler ein und auch gegen Erdweg konnte man nach einer starken Willensleistung die volle Punktzahl nach Röhrmoos entführen. Einen kleinen Ausrutscher (als Verlierer vom Platz gehend) leistete sich der SG-Kader danach zu Hause gegen Italia München, trotz eines immens hohen Anteils an Tormöglichkeiten gelang es nicht den Kontrahenten erfolgsträchtig in die Knie zu zwingen. Im Gipfeltreffen bei Olympia Moosach rückte man dann die Tabelle wieder ins rechte Licht und konnte sich bis Ende Oktober als Spitzenreiter auf die nächsten Herausforderungen konzentrieren. Auch bei der JFG Dachau Land hielt man sich schadlos und das übrige Teilnehmerfeld auf Distanz, zudem trug ein Kantersieg hier erheblich zur deutlichen Verbesserung des etwaig entscheidenden Torverhältnisses bei. Im richtungsweisenden, hart umkämpften Duell um die gesicherte Tabellenführung gegen den SC Grüne Heide gab sich unsere U 19 ebenfalls keine Blöße und machte mit einem knappen Sieg den Aufstieg in höhere Gefilde unverrückbar klar. Gratulation an dieser Stelle hierzu mit einem dreifachen Hippi, Hippi, Hurra! Zum Schluss möchten sich alle Spieler mit Freude beim Verantwortlichen von www.fussballspielberichte.de Herrn Christian Holzer für das Sponsoring der Trainingsbekleidung, als auch bei der **Fahrschule Kutil, Röhrmoos** für die Bereitstellung eines nagelneuen Trikotsatzes bedanken. Das Equipment steuerte bislang offensichtlich stark motivationsfördernd für die eigenen Ansprüche im laufenden Spielbetrieb bei. Ein herzliches Vergelt's Gott nochmals an alle Gönner des Teams! Nicht zu vergessen ein riesiges Dankeschön an die im Hintergrund stets „ackernde“ Rosi, welche umtriebiger auch abseits des Sportgeländes immer wieder ein zünftiges Rahmenprogramm organisiert. Zu guter Letzt zollt die A-Jugend auch den „Hardcorefans“ der U 19 höchsten Respekt, welche bei jeder Witterung den Spielen vor Ort, auswärts oder daheim, unerschütterlich beiwohnten. Sollten sich nun in der finalen Begegnung bei der SG Nord Lerchenau keine Widrigkeiten mehr offenbaren (der Ausgang steht erst nach Redaktionsschluss fest) darf nach Abpfiff der Partie ein zukünftig höherklassiger Wettbewerb samt Meisterschaft ausgiebig gefeiert werden und wir sehen uns im Frühjahr 2025 in der Kreisliga wieder!

Saisonkader:

Luca M., Stefan, Marcel, Samuel, Sebastian H., Quirin, Sebastian Z., Timon, Philip, Joshua, Korbinian, Luca, Maxi, Lukas, Mussa, Benedikt, Jakob B., Jan, Niklas

Trainerteam:

Markus und Eric